

Alte Drucke

**Rerum praeclare || GESTARVM, INTRA, ET EX-||TRA
MOENIA MVNITISSIMAE CI-||uitatis Viennensis, pedestri &
equestri || proelio, terra & aqua, elapso ...**

Wien, 1561

VD16 ZV 27208

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149595



FERDINAND: RO: IMPERATOR.



MAXIMILIANVS
REX BOHEMIAE



FERDIN. ARCHIEPISCOPVS
AVSTRIAE.



AVSTRIA ANTIQVA. ALBERTVS DVX BAVARIAE.



MARIA REGINA
BOHEMIAE.



CAROLVS ARCHIEPISCOPVS
AVSTRIAE.



AVSTRIA NOVA.



Rerum praeclare
GESTARVM, INTRA, ET EX-
TRA MOENIA MVNITISSIMAE CI-
uitatis Viennensis, pedestri & equestri
praelio, terra & aqua, elapso mense Iunio,
Anni Domini M.D.LX. elegantissimis Ico-
nibus ad viuum illustratarum, in laudem
& gloriam Sere. Potentissimiq; Prin-
cipis & Domini, Domini Ferdinandi,
electi Roma: Imperatoris, semper Au-
gusti &c. ac clarissimorum suorum libe-
rorum, totiusq; Nobilitatis, & florentissi-
me Germanice nationis: Per Ioannem à
Francolin Burgundum, eiusdem
Sa: Cæ: Maie: &c. Fecialem
fideliter descriptarum
explicatio.

Cum gratia & priuilegio, Eiusdem
Cæ: Maie: ad triennium.

VIENNÆ Austrix excudebat Raphael Hofhalter,

